

Donnerstag, 27. Februar 2025, Offenbach-Post / Langen/Egelsbach

Zweitbeste Schule Hessens

Basketballerinnen holen Silbermedaille



Starke Leistungen zeigte die Mannschaft der Dreieichschule beim Landesentscheid von „Jugend trainiert für Olympia“. Das Bild zeigt das Team mit den Trainern Charlotte Keilwerth und Saymon Engler (von links) sowie Sandro Strupp und Nele Helterhoff (von rechts). © privat

Langen – Mit Langener Trikots und Basketballschuhen ging es für acht Schülerinnen der Dreieichschule zum Landesentscheid von „Jugend trainiert für Olympia“ nach Gelnhausen. In den vorherigen Monaten hatten die Mädels bereits ihr basketballerisches Können bewiesen – sie erkämpften sich zunächst beim Kreisentscheid und schließlich auch beim Regionalentscheid den ersten Platz. Damit ging die Reise weiter und die DSL spielte nun gegen die acht besten Mannschaften Hessens.

Auf einen klaren Sieg gegen die Winfriedschule Fulda folgten zwei weitere Spiele, in denen die Dreieichschule deutlich vorne lag. Durch schnelles Spiel und eine starke Teamleistung sicherten sich die Basketballerinnen den Einzug ins Finale des Schulsportevents. Dort trafen sie auf die Mannschaft der Main-Taunus-Schule Hofheim, die ebenfalls noch kein Spiel verloren hatte.

Bereits in den ersten Minuten erzielten die Hofheimerinnen durch ihre Treffsicherheit einen großen Vorsprung und die Nervosität der Dreieichschülerinnen stieg sichtbar. Letztlich mussten sich die Langenerinnen im Finale mit 14:36 geschlagen geben. Die Mädels können dennoch stolz auf ihre Leistung sein: Mit der silbernen Medaille in der Hand gehören sie zu den besten Schulmannschaften Hessens.

CHK